

Pelaksanaan *tajdīdun nikāh* ini dalam rangka agar menjaga keharmonisan bahtera rumahtangga mereka dan sebagai bentuk kehati-hatian. Karena itulah untuk menentukan hukum melaksanakan *tajdīdun nikāh* sebagai suatu tradisi juga harus melihat maksud dan tujuan dilaksanakannya *tajdīdun nikāh*.

B. Analisis Hukum Islam terhadap hitungan *weton* dalam pelaksanaan *tajdīdun nikāh*

Sebagaimana sebuah kebiasaan dalam masyarakat mempunyai fungsi dan tujuan. Selayaknya dalam menghitung *weton* dalam melaksanakan perkawinan menjadikan tradisi yang terus dilakukan masyarakat sebelum melangsungkan perkawinan. Tujuan perkawinan adalah membentuk rumahtangga yang bahagia dan keharmonis. Dalam mewujudkan keluarga yang tentram maka ada berbagai bentuk usaha yang dilakukan oleh masyarakat dari memilih pasangan dengan mempertimbangkan harta, kecantikan, keturunan dan Agama.

Salah satu hal yang menjadi pertimbangan adalah adat istiadat menurut keyakinan masyarakat yang mempunyai pengaruh dalam mencapai keluarga harmonis yakni memperhitungkan hitungan *weton* untuk mempelai yang akan melaksanakan akad nikah. Dari data yang digali dalam masyarakat desa ngandong Kecamatan Grabagan Kabupaten Tuban, *weton* merupakan tradisi yang berpengaruh dalam masyarakat, dengan kejadian- kejadian seperti nganyari Nikah yang dilaksanakan oleh beberapa pasangan sebagai upaya melaksanakan prosesi adat.

shohih dan sharih dari pemilik Syariat Allah SWT, dengan demikian tradisi tersebut mendapatkan pengakuan dari syarak sebagai bentuk keefektifan adat istiadat dalam interpretasi hukum.

Kenyataan yang terjadi ada beberapa pasangan jika hasil perhitungan tersebut kurang baik juga akan berdampak dengan perkawinannya, entah dari segi meteri maupun kebahagiaan rumah tangganya, hal demikian menjadikan tolak ukur sebagian masyarakat sehingga dipercaya betul dan mensakralkan prosesi tersebut, akan tetapi berdasarkan sumber dari beberapa tokoh khususnya ulama setempat dan ahli hitung menyatakan perhitungan demikian terkadang berdampak langsung dalam masyarakat bukan berarti menjadikan hal mutak terjadi, perhitungan tersebut hanyalah suatu metode berikhtiar untuk menemukan rahmad Tuhan, maka dari itu meskipun ada ketidak sepahaman beberapa tokoh pitung menggunakan jalan tengah yakni dengan nganyari nikah (*Tajdidun Nikah*).

Hal ini merupakan indikasi bahwa hitungan tersebut merupakan himbauan dan rekomendasi sebagai wujud untuk menjadikan bahtera rumah tangga seserang bahagia, tentram dan langgeng sampai akhir hayatnya, bukan berarti memberikakan fatwa mutak untuk melarang seseorang pasangan jika terjadi perhitungan yang tidak baik menurut adat. Sesuatu kebiasaan yang dilakukan oleh masyarakat secara terus menerus dan menimbulkan akibat hukum dalam bahasa fikih adat kebiasaan tersebut ialah (*Urf*) masyarakat boleh ketika tidak bertentangan dengan Syar'i. Dengan berdasarkan pada kaidah

